

# Herr der Ringe die zwei Türme

## Elanors Reise

Von Monny

### Kapitel 17: Das Wiedersehen

Kapitel 17: Das Wiedersehen

“Elenas Prov.”

Die Schacht war geschlagen. Wir hatten gewonnen und nun waren wir Frauen mit den Kindern und den Soldaten die nicht mit dem König und meinen Freunden nach Isengard geritten waren wieder zurück in Edoras.

Ich fand es schon sehr gemein von meinem Bruder und den anderen einfach so zu verschwinden, da sie mir nicht Bescheid gesagt haben. Ich habe es von Eowyn beim Frühstück erfahren. Aber da ich weiß dass sie nun Merry und Pippin dort abholen wollten, war ich nicht zu sauer auf sie.

Auf der Reise zurück unterhielt ich mich mit meiner Cousine und sie stellte mir ein paar von ihren Freundinnen vor.

In Edoras angekommen wurde alles wieder verstaut. Und nachdem ich mit meinem zugeteilten Zimmer fertig war, setzte ich mich auf die stufen und schaute Richtung Tor um zu sehen ob meine Freunde nun endlich zurück kehrten oder nicht.

Zwei Tage ist es nun schon her seit der Schlacht von Helms Klamm und noch immer waren Aragorn und die anderen nicht aus Isengard zurückgekommen.

Elanor hat in den vergangenen Tagen den Bewohnern von Edoras geholfen wieder in die Hütten einzuziehen. Besonders den Alten und Kranken. Auch hat sie weiterhin viel Zeit mit Ihrer Cousine verbracht.

Diese hat ihr noch viel von der Familie erzählt. Und Elanor von ihrem Leben bei den Menschen, Elben und Zwergen. Und ihre Cousine hat aufmerksam zugehört.

Und dann war es endlich so weit. Der König kam wieder nach Edoras zurück und dass bedeutete Sie würde endlich Merry, Pippin und natürlich auch die anderen wieder sehen.

Elanor rannte aus der Hütte ihrer Cousine als die letzten Töne der Trompeten die, die Ankunft des Königs meldeten verklungen waren, und hechtete nicht die Treppe zur Halle hoch sondern den Hügel und sah schon von weiten die Gruppe die die besagte Treppe hoch ging um die die Halle zu gehen.

Sie hielt es nicht mehr aus und rief nach den beiden Hobbits. Merry war der erste der beiden der sie hörte und schaute sich nach ihr um und stieß Pippin an als er sie erblickte und so rannten beide Hobbits ihr entgegen.

Als Merry und Pippin nah genug bei ihr waren sprangen die beiden Elanor entgegen und rissen die junge Frau einfach um, da Elanor eh keine gute Balance in diesem Moment hatte. Und zusammen kullerten die drei den Hügel wieder hinunter. Die drei landeten so dass die beiden Hobbits auf Elanor landeten, doch der blondhaarigen machte es nichts aus. Sie sah nur die beiden und lachte dann laut auf. In das Merry und Pippin mit einstieg.

Die drei wurden von den anderen Gefährten mit einem Lächeln auf den Lippen beobachtet. Nachdem sich die drei wieder beruhigt hatten, standen Sie auf und Elanor ging gleich wieder in die Hocke und umarmte die beiden nochmal feste. Sie wollte Sie gar nicht mehr loslassen. Bis Pippin sagte: "Elanor, du kannst uns jetzt los lassen. Wir verschwinden nicht mehr so schnell. Wir bleiben erstmal hier."

Doch Elanor ließ sie nicht los. Die beiden Hobbits waren wie die kleinen Brüder die sie nie hatte. Obwohl Merry und Pippin älter waren als Sie.

Nachdem sich Elanor endlich von den beiden lösen konnte machten Sie sich auf den Weg in die Halle. Wo die anderen schon warteten. Sie setzten sich dazu und bei Essen und Trinken mussten die beiden Auenländer nun ihr kleines Abenteuer erzählen das sie erlebt hatten nach dem Sie bei den Raurosfällen von den anderen Gefährten getrennt wurden.

Auch erkundigten Sie sich nach Frodo und Sam. Doch mehr als dass die beiden sicher das andere Flussufer erreicht hatten konnten sie Merry und Pippin auch sagen. Und das Boromir den Kampf mit den Uruk-Hai nicht überlebt hat. Aber das hatten die Hobbits schon befürchtet.

Sie redeten noch eine gute Stunde. Doch dann mussten sie sich auch frisch machen, da am Abend eine große Feier veranstaltet werden sollte zum Gedenken der Gefallenen Elben und Menschen.

gez.Monny